



**Association culturelle
de Villarzel**

Assemblée générale du 30.10.2025

Salle du collège de Villarzel – à 19h30

Présent(e)s du comité	Nadia Barthlomé, Sylvain Bersier (trésorier), Patrice Donzallaz (présidence), Nathalie Hennard, Flavien Jauquier, Bastian Rossier, Jean Urfer, Manon Urfer
Futur membre du comité	Sandra est présente comme nouvelle secrétaire remplaçante de Jean Urfer (secondé par Manon Urfer dans ce rôle)
Membres présent(e)s	Maya Barthlomé, Nadia Barthlomé, Evelyne Bersier, Françoise Bersier, Robert Bersier, Max Blaser Nicole Blaser, Claire-Lise Bonjour, Fabienne Donzallaz, Lucille Jauquier, Lydie Maeder, Geneviève Mayor, Philippe Mayor, Gilles Morattel, Martine Morattel, Henri Niggeler-Bonny
Membres excusé(e)s	Jocelyne Pfander

ORDRE DU JOUR

1. Accueil et liste des présences
2. Admissions et démissions au sein des membres
3. Élection et démissions au sein du comité
4. Adoption du PV de l'assemblée du 10 octobre 2024
5. Retour sur les animations des 12 décembre 2024 et 5 juillet 2025
6. État comptable de l'association et rapport des vérificateurs-trices
7. Projet de la zone de site protégé à Villarzel
8. Fenêtre de l'avent du 11 décembre 2025
9. Activités 2026
10. Divers et propositions individuelles

1 - ACCUEIL ET LISTE DE PRÉSENCES

DISCUSSION
Patrice Donzallaz, président, ouvre la séance et souhaite la bienvenue à l'ensemble des personnes présentes. Ayant momentanément perdu sa voix, il informe l'assemblée que Flavien Jauquier présentera les différents points inscrits à l'ordre du jour en son nom. Par souci de simplicité, Patrice Donzallaz assure lui-même le contrôle de la liste de présence au cours de la séance. Flavien Jauquier rappelle ensuite l'ordre du jour de cette assemblée générale.

2 - ADMISSIONS ET DEMISSIONS AU SEIN DES MEMBRES

DISCUSSION
Flavien indique que l'association compte, à ce jour, 78 membres. Aucune démission ou admission annoncée.

3 - ELECTION ET DEMISSION AU SEIN DU COMITE

DISCUSSION
Flavien Jauquier annonce la démission des co-secrétaires, Jean et Manon Urfer. Il leur adresse, au nom du comité, ses remerciements pour le travail accompli durant ces dernières années.
Il propose ensuite la candidature de Sandra Gindroz, nouvelle membre, au poste de secrétaire. Cette dernière est élue à l'unanimité par l'assemblée des membres présents.
Flavien informe également l'assemblée de la démission de M. Sylvain Bersier de son poste de trésorier.
Le poste de trésorier est dès lors déclaré vacant. Toute personne intéressée est invitée à en informer le président, Patrice Donzallaz. Ce dernier annonce par ailleurs son intention de se retirer de la présidence, tout en exprimant le souhait de rester actif au sein du comité.
Dans l'attente de la nomination d'un nouveau président et d'un nouveau trésorier, une rocade interne sera mise en place au sein du comité. Flavien précise enfin que la recherche de nouveaux membres sera prochainement entreprise.

4 - ADOPTION DU PV DE L'AG DU 10 OCTOBRE 2024

DISCUSSION
Lors de la dernière assemblée générale, l'adoption du PV avait été oubliée. Flavien soumet donc les deux derniers PV à l'assemblée (cf. celui du 13 octobre 2023 du 10 octobre 2024). Un à un les PV sont adoptés par l'assemblée.

5 - RETOUR SUR LES ANIMATIONS DU 12 DÉCEMBRE 2024 ET DU 5 JUILLET 2025

DISCUSSION
Patrice fait un rappel des activités villageoises mises en œuvre par le comité, depuis la dernière AG de 2024 : 12 décembre 2024 : Le concert a rencontré un franc succès. Il sera reconduit cette année lors de notre participation à la fenêtre de l'Avent du 11 décembre prochain. Projection de quelques photos. 5 juillet 2024 : Un rallye de jeux destiné aux petits et aux grands a été organisé dans le bourg de Villarzel. Cette animation a rencontré un vif succès, avec une forte participation tant au rallye qu'au repas convivial qui a suivi. La météo favorable a également contribué au bon déroulement de cette journée. Une projection de quelques photos de l'événement a été présentée, accompagnée d'un résumé des réponses des enfants à la question : Qu'apprécies-tu le plus et le moins dans ton village ?

6 - ÉTAT COMPTABLE DE L'ASSOCIATION ET RAPPORT DES VERIFICATEURS-TRICES

DISCUSSION
Sylvain Bersier nous présente les comptes annuels : Au niveau des recettes, Fr. 11'723.30 sont entrés. Cela concerne les cotisations des membres (Fr. 680.-) et les produits des manifestations (Fr. 10'733.30), des dons (Fr. 310.-). Le total des dépenses s'élève à Fr. 6'866.51. L'ensemble concerne les dépenses liées aux manifestation (Fr. 5'210.35), autres dépenses (1'545.80), Frais postaux et bancaires (110.36). Sylvain mentionne qu'un repas a été organisé chez Barnabé pour remercier le comité pour son travail important lors du 31 juillet (organisation du 1 ^{er} août). Sylvain détaille ensuite les dépenses et recettes de chacune des deux dernières animations. Pour le bilan global de cette saison se clôture par un bénéfice de 4'856.79. Pour finir cette partie comptable, Lucille Jauquier et Evelyne Bersier, vérificatrices des comptes confirment la bonne tenue de ceux-ci. Lucille Jauquier présente leur travail et évoque que toutes deux ont apprécié la tenue sérieuse de ces comptes. Lucille remercie Sylvain pour son travail. Les comptes sont acceptés à l'unanimité, avec applaudissements.

7 - PROJET DE LA ZONE DE SITE PROTÉGÉ À VILLARZEL

DISCUSSION
Flavien donne la parole à Max Blaser afin de faire un état de la situation actuelle. Max rappelle que l'association Au cœur de Villarzel a été créée dans le but de récolter des fonds destinés à la rénovation du bourg médiéval. Plusieurs actions ont déjà été menées en ce sens, ayant suscité un bon écho médiatique et permis de réunir une première partie des fonds nécessaires. Toutefois, l'association a dû adapter une partie de ses statuts afin de pouvoir solliciter des soutiens financiers auprès d'institutions telles que la Loterie Suisse Romande. À la suite de ces modifications, l'association est désormais chargée non seulement de la récolte de fonds, mais également du pilotage du projet de rénovation. Un contrat de collaboration a également été établi entre l'association et la Commune de Villarzel. Ce document définit les modalités de prise de décision et a été validé par le Conseil général. Les prochaines étapes consisteront à mettre à jour le dossier de recherche de fonds et à reprendre contact avec les différentes institutions concernées. Pour conclure, Max souligne que ces modifications présentent l'avantage de renforcer la collaboration entre l'association et la commune, qui œuvreront désormais de concert à la réalisation de ce projet.
Flavien annonce que le comité propose de faire un don de Fr. 2'000.-. Le don est accepté à l'unanimité par l'assemblée.
Manon Urfer souhaite connaître le statut de la paroisse vis-à-vis de l'église. Max confirme que la loi n'a pas changé et qu'elle reste prioritaire. Il ajoute qu'il faudra certainement faire une convention (relative à l'utilisation), à l'avenir, avec la paroisse.

FENETRE DE L'AVENT DU 11 DECEMBRE 2025

DISCUSSION	<p>Concert de Noël, à l'église, à 18h15. Plusieurs groupes de musique ont été approché. Sylvain Coquoz propose de mettre à l'honneur les jeunes musiciens de la commune. La soirée sera animée par les groupes suivants :</p> <ul style="list-style-type: none">• Sylvain Coquoz et trois autres musiciens• Pipo et sa pianiste• Trio de jeunes• Le groupe Barn People. <p>Le concert se clôture par deux chants de Noël.</p>
------------	--

ACTIVITES 2026

DISCUSSION	<p>Max présente l'évènement « Clou rouge » organisé par Patrimoine suisse. Il explique avoir été contacté par M. Bovet, afin de savoir si Villarzel serait intéressé à devenir le deuxième village étape du canton de Vaud, lors du week-end des 12 et 13 septembre 2026. À cette occasion, un grand clou rouge symbolique sera acheminé à Villarzel. Le public sera invité à rejoindre le village depuis la gare de Granges-Marnand, en passant par le Moulin aux Ânes. Une visite guidée du bourg médiéval (tour, église, four, etc.) sera ensuite proposée. Le programme détaillé reste à définir. Max précise que l'objectif est d'impliquer l'ensemble des associations du village dans cet événement. Celles-ci ont d'ores et déjà reçu une invitation pour le 19 janvier 2026, date à laquelle une rencontre permettra de faire connaissance et de déterminer les disponibilités et les collaborations possibles.</p>
------------	---

DIVERS ET PROPOSITIONS INDIVIDUELLES

DISCUSSION	
	Aucune proposition n'est formulée par les membres de l'assemblée. Avant de clore la séance, Flavien lit un texte de remerciement en l'honneur de Manon et Jean Urfer, afin de souligner leur engagement et le travail accompli au fil des dernières années. Il adresse également de vifs remerciements à Sylvain Bersier pour son important investissement de longue date au sein de l'association. Sylvain prend ensuite la parole pour partager quelques souvenirs. Nicole Blaser remercie à son tour l'ensemble des personnes qui s'investissent pour le bon fonctionnement de l'association.

SÉANCE LEVÉE À	20h20
DATE/PV	30.10.2025, Sandra Gindroz